
AUGeV  Protokoll der Sitzung am 21.09.2022 
Gettorf, den 24.09.2022

Beginn: 19:00 Uhr
Ende: 20:30 Uhr

Anwesend: Conny, Eike, Hans, Isy, Jürgen, Tanja, Thomas, Uwe, 
Wolfgang und als Gast für die VHS Bodil Busch

Conny begrüßt die Anwesenden und erklärt, dass im E-Mailverteiler 
die Adressen zukünftig im BC-Feld stehen sollen wegen des 
Datenschutzes.

Unser Schrank mit Akten und Infomaterial wurde von Conny, 
Jürgen und Hans von der Parkschule zum VHS-Haus Triangel 
gebracht.

Zur Pflanzenbörse am 24.09.2022:
BUND und AUGeV werden gemeinsam einen Stand aufbauen je 
nach Wetterlage mit oder ohne Pavillon.
Pflanzen sind gerne gesehen, Samentüten kann der BUND liefern. 
Jürgen will Samentüten basteln zum Verteilen und eine 
Spendendose, denn es wird nur um Spenden gebeten und nichts 
verkauft werden. Wir werden diverses Infomaterial auslegen und 
Rüdiger wird Auskünfte zu Pflanzen geben können. 
Jürgen wird das Glücksrad mitbringen. Dazu wollen Isy und Jürgen 
Fragen stellen, für deren Beantwortung ein Preis ausgelobt wird.
Samstag geht der Aufbau um 9:00 Uhr los. Treffen ist bei Jürgen 
zum Transport.

Website:
An der Website wird gearbeitet, sie ist jetzt auch auf dem 
Smartphone lesbar. Protokolle soll es auf der Website nicht geben, 
nur Kurzberichte.

Isy willen einen Account für uns bei Instagramm einrichten, damit 
wir mehr Aufmerksamkeit erfahren.
Dafür möchte sie Bilder haben.

Stellungnahme B-Planänderung:
Es soll eine Erweiterung des Gebietes Ravensberg geben, zu der 
Wolfgang in üblicher Weise als Fachmann Stellung nehmen wird. 



Tanja hat den Plan als PDF File erhalten.

Dabei taucht wieder einmal die Beachtung der Knicks auf. Pia ist 
mit Kreis und Gemeinde im Gespräch, damit die Knicks erhalten 
bleiben und nicht überbaut werden. Es soll bei den Bauwilligen der 
Sinn der Knicks vermittelt werden.

Jürgen renoviert das Schild Am Brook mit Hilfe der Tischlerei 
Mißfeldt. Er bleibt am Ball um einen Falkennistkasten an der Kirche 
anzubringen.

Das nächste Treffen wird ausnahmsweise am 2. Mittwoch, den 
12.10.2022 stattfinden, weil die Vorsitzende am 19. verreist sein 
wird.

Protokoll: Hans Fürst

Zusatz: Die Pflanzen-und Samenbörse fand bei trockenem Wetter 
statt. Mit dabei waren Conny, Jürgen, Isy, Eike, Hans, Thomas und 
Wolfgang. Rüdiger war auch vor Ort. Es gab viele Gespräche und es
wurde einiges an Infomaterial verteilt. Das Glücksrad wurde am 
Besten angenommen.Die Atmosphäre war gut. Es hätten aber mehr
Personen kommen können.


